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●ＪＲの連続立体交差事業は、 海

田町にとっては絶対に必要な事業

であると考える。 （40代 男性）

●先日新聞で東広島バイパスにある

ひまわり畑がなくなる記事を見まし

た。 長年ひまわり畑を管理される

のは本当に大変だったと思います。

私たちも毎年ひまわりが咲くのを楽

しみに見させて頂きました。 ひまわ

りは海田町の花なので、 ぜひまた

ひまわり畑を町内でして頂くと嬉し

いです。 （40代 女性）

●小学校の教室のエアコン工事がは

じまったようです。 （完了したそうで

す。）ありがとうございます。 （30代 

女性）

●広場は静かだったが、 少し歩いて東

バイパスに出たら、 大型車等の通

行量が増えて老人、 子どもには、

危ないですね。 （80代 女性）

●家の近くの公園がブランコと大きな滑り台だけで、 小さい

子どもではちょっと遊びにくいです。 家の前で遊ぶと騒音で

苦情が来たりするので、 もう少し公園を整備してもらえる

とうれしいなと思います。 （30代 女性）

●自分たちの住む海田町の知らないところまでわかる「議会だより」は毎回必ず目を通しています。 読

むたびに、 「～していきたい」、 「検討する」ばかりで進まない。 国、 県がからむ事業優先で、 町内

事業は後回しな気がします。 （40代 女性）

※たくさんのお便り、 ありがとうございました。 これからもどんどんお寄せください。 待ってます。

前田 勝男  議員
まちの安全

　6月定例議会以後（平成26年6月19日～平成26年9月18日）の本会
議、委員会、協議会、調査などの主なものについて紹介します。

議会の動き 議会、委員会
協議会、調査など

まちの安全を守ります

（総務）…総務文教委員会　　（福祉）…福祉厚生委員会　
（建設）…建設産業委員会　　（議運）…議会運営委員会　 
（全協）…全員協議会　　　　（改革）…議会改革特別委員会
（広報）…議会広報広聴調査特別委員会
（保育）…保育所整備特別委員会
（議長）…議長出席　　　　　（副議長）…副議長出席
（総務委員長）…総務文教委員長出席

久山町での研修
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●住民投票について
●介護保険について

6/19 安芸郡町長・議長意見交換会（議長）

6/23 6月臨時会について　ほか（議運）

6/27 平成26年第５回海田町議会臨時会開会日

〃 反核平和の火リレー（副議長）

7/4 道路里親制度について　ほか（建設）

7/5 かいた七夕さん参加

7/23 子ども・子育て支援事業に係る量の見込み及びその対応
策について（福祉）

〃 所管事務県内調査（総務）

7/30 平成26年度県道矢野安浦線整備促進協議会総会（議長）

7/31 9月定例議会について　ほか（議運）

〃 議会報告会について　ほか（改革）

〃 保育所整備に係る基本方針（案）について（保育）

8/1 国道2号東広島・安芸バイパス・広島南道路建設促進東京
要望（議長）

〃 所管事務県内調査（建設）

8/3 原水爆禁止2014年国民平和大行進（総務委員長）

8/5 所管事務県外調査（福祉）（～6日）

8/7 広島県町議会議長会臨時議長会議（議長）

8/8 平成26年度広島県中央地域振興対策協議会総会（議長）

8/20 海田東小学校区第2児童クラブの設置について　ほか
（全協）

〃 9月定例議会の提出予定議案について　ほか（議運）

8/21 平成26年度安芸自衛隊協力会総会（議長）

8/22 広島県町議会議員研修会

8/25 東広島バイパス海田高架橋工事に関する現地説明

8/29 議会だより編集①（広報）

9/2 平成26年第6回海田町議会定例会開会日（～4日）

〃 会議時間の短縮について　ほか（議運）

〃 全員協議会の開催について　ほか（議運）

9/4 西ノ谷川修繕工事について（全協）

〃 議会だより編集②（広報）

9/8 議会だより編集③（広報）

9/9 坂町立町民交流センター（サンスターホール）竣工式典
（議長）

9/10 決算審査特別委員会（～11日）

9/12 議会だより編集④（広報）

9/17 土砂災害危険箇所の現地調査について　ほか（建設）

〃 議会だより編集⑤（広報）

※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
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調
査
事
項
／
う
え
き
モ
デ
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、
健
康
増
進
事
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に
つ
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ら
の
調
査
地
と
も
、
他

の
機
関
と
連
携
し
た
独

自
の
取
り
組
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に
よ
り
、

地
域
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て
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ま
し
た
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本
町
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も
、
多
方
面
で
の
連
携

を
行
い
、
住
民
の
み
な

さ
ん
の
健
康
意
識
の
高

揚
を
図
っ
て
い
く
必
要

が
あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。

行
っ
て
い
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。

　

一
方
、
久
山
町
は
、

昭
和
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年
か
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州
大

学
と
の
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同
に
よ
り
、

町
ぐ
る
み
で
健
康
診
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、

追
跡
調
査
、
病
理
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剖

を
行
う
研
究
事
業
を
実

施
し
て
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す
。
こ
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事
業
の
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、
高

い
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施
率
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セ
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。
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。
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あ
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定
管
理
者
と

し
て
こ
の
施
設
を
運
営

す
る
株
式
会
社
く
ま
も

と
健
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健
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済
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一
体
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さ
せ
る
こ

と
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ま
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、
医

療
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提
携
し
、
糖
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防
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す
る
た
め
、
患
者
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施

設
に
紹
介
し
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ら
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と
い
っ
た
取
り
組
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も
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